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相关链接

7月28日，工作人员在天津大剧院多功能厅进行座
椅消杀。

天津大剧院于7月27日启动剧场全面消杀工作，工
作人员对大剧院音乐厅、歌剧厅、多功能厅和小剧场展
开消杀作业，并铺设座位间隔离带。此次天津大剧院全
面消杀工作将持续一周，后期还会聘请专业消杀团队进
行专业消杀，为剧院做好复演前的准备工作。

新华社发

天津大剧院启动消杀作业

7月27日，工作人员在英国伦敦的自然历史博物馆
清洁一具蓝鲸的骨架。

受新冠肺炎疫情影响关闭数月的英国自然历史博物
馆将于8月5日重新对外开放。 新华社发

英自然历史博物馆将重开

德足球场上的唱诗班排练

7月27日，唱诗班成员在德国哈瑙的一个足球场上
保持社交距离排练。

在新冠肺炎疫情的影响下，德国哈瑙的一个唱诗
班将每周的排练场所转移到户外的足球场上，降低传
染风险。 新华社发

截至7月26日，全国有近5100家
影院复业，复工率达44.97%。电影院有
序复工，观众们也积极支持。据猫眼数
据，全国首周（7月20-26日）票房已破亿
元。《多力特的奇幻冒险》以3567万元的
票房收入夺冠，重映的《误杀》以2315万
元居亚军，《喋血战士》收1915万元位第
三。

好消息是，复工后的首部院线大片
《1917》也宣布将于8月7日上映。作为
备受瞩目的首部影片，此番定档，在网络
上掀起广泛热议。不少观众在网络上表
示，“这部电影必须得在影院看才过瘾。”

早在今年1月初，《1917》就已率先
登陆北美市场。这部影片在国内未映先
热，不仅在豆瓣有着高达8.5的超高分
数，还在网络上有着极高的讨论度。
《1917》讲述两名士兵坚守一个信念，奔
赴死亡前线，生死传讯的故事。《1917》
在摄影方面大胆创新，采用“一镜到底”
的拍摄方式展示战争的无情与残酷，

“现场直播”一战战场，令观众有身临其
境的感觉，解锁了战争类型电影的全新
形式，为观众带来真正意义上的沉浸式
观影体验。

在最新曝光的《1917》“争分夺秒”
版预告片中，再次释出许多电影中的全
新镜头以及画面，为电影沉浸式体验观
感带来更多期待。例如，士兵存活人数
与倒计时数字的对比、无人区的片刻安
宁与遭遇突袭的无预警转折，情节张力
十足，让观众与主角“同呼吸，共命运”，
共同感受这趟生死速递的紧张与刺激；
而低空盘旋的敌机、烽烟四起的战壕等
场景，既能满足观众对于视觉奇观的需
求，也充分证明这是一部只有在大银幕
前观看才能拥有完美视听体验的大片。

（新华网）

萨姆·门德斯执导的一战题材影
片《1917》采用“一镜到底”的方式拍
摄。“从一开始我就想以实时方式拍这
部电影，让观众一同踏上旅程，与角色
同步呼吸，‘一镜到底’是讲述这个故
事的最好方法。”对于导演门德斯来
说，电影的概念发生在一个连续镜头
里，并且是实时的，是这个项目的核
心。

门德斯邀请到曾合作《007：大破
天幕杀机》《革命之路》《锅盖头》的摄
影师罗杰·迪金斯掌镜。迪金斯凭借
《银翼杀手2049》拿下奥斯卡最佳摄影
奖，曾获得奥斯卡最佳摄影13次提名，
是名副其实的金牌摄影师。迪金斯表
示“一镜到底”不仅仅是为了炫酷，更

是为了让人身临其境。他透露，最长
的拍摄时间可能是8分半钟，演员在表
演，所有的东西都要同步。这也意味
着，该片采用的应该是类似《鸟人》一
样的“伪长镜头”手法，并非真正现场
实拍一个单独长镜头，而是用技术手
段将多个“较长的镜头”组接起来，让
整部影片看起来是一个镜头。

对于迪金斯来说，最大的挑战是弄
清楚把摄影机放在什么位置来创建场
景。影片基本采用手持摄影，时刻处于
运动状态，没有场景是重复的，要不断
穿梭野外，还要保持镜头连贯性。有时
要用钢索吊起摄影师和摄影机，拍广阔
的场景。解下钢索后，摄影师还要抱着
器材跑上车，穿越400码，再下车继续

拍摄。更具挑战的是，这部电影绝大多
数是外景，光线和天气对于拍摄影响特
别大，根本无法打光，只能用自然光拍
摄。整部影片是一个长镜头，必须顺时
序拍摄，为了连戏，必须在阴天拍摄；如
果遇上猛烈的太阳，剧组就停工，改为
彩排。彩排期间，剧组工作人员都会抬
头看天空，看云层何时能遮住太阳。等
到云来了，剧组就争分夺秒进行5分钟
左右的拍摄。门德斯说，这是名副其实
的“听天由命”。

演员们在拍摄前进行了高强度训
练和6个月的排练。演员乔治·麦凯
说：“每次拍摄都像是演舞台剧，一开
始就不可以停下来。”

（据新京报）

《1917》全片“一镜到底”

本报讯 记者宋显晖报道：“看我弄潮波
浪，多认真的亮相，努力跳……看我乘风破
浪，多诚实的欲望，努力唱……”借《乘风破
浪的姐姐》热播之势，近日，珠海高新区的

“程序猿”哥哥创作并出演的《披荆斩bug
的程序员》MV在IT圈也热火起来了，许多
看过的人都被小哥哥们圈粉。

在一般人的认知中，程序员的形象大概
是“黑框眼镜搭配格子衫，沉默寡言，会修电
脑，常年一样的运动鞋，熬夜加班工作狂，典
型的宅男宅女”。高新区一些程序员自嘲是

“年少太轻狂，闯入IT行。头发寥寥数，两
眼直茫茫。埋头编程狂，comment 无一
行。需求又空降，改bug到天亮”。而《披
荆斩bug的程序员》MV颠覆了人们对程
序员固有的印象，他们能唱会跳，乘风破浪
而来，认真工作，充满活力。

《披荆斩bug的程序员》MV的主角是

远光软件股份有限公司的程序员韩涛，他说，
参与MV拍摄是他的一次突破，就像来到高
新区后减重了65斤一样，“不管是程序员的
工作，还是人生路上遇到的问题，都是遇到问
题解决问题、设定目标实现目标，都需要我们
有乘风破浪的能力和昂首向前的精神。”

“每天下班后搭乘公司班车，不足半小时
就能返回唐家人才公寓，一路上还有随花草
周期不断更换的绿化风景消解疲劳。”韩涛坦
言，在高新区奋斗的4年时间里，最大的感受
就是“舒服自在、生活方便”。

“高新区为我们提供了各项人才补贴政
策，环境绿化优美，交通越来越便利，让我们
可以安心工作、健康生活。同时，区内高新技
术企业不胜枚举，在这种创新、智慧化的大环
境下，个人也能更专注于技术的开发。为了
缓解员工日常的工作压力，区内企业十分注
重文化氛围营造。比如远光文化经常举办一
些关怀活动，拉近同事之间的距离，形成一种
团结友爱、相互信任的和睦氛围。”韩涛表示。

来自远光软件的视频主创团队表示，程
序员们日常工作较忙，工作压力不小，希望
通过拍摄这支MV，打破大家对程序员的固
有印象，展示程序员不被定义、直面挑战、意
气风发、踏浪而来的精神。

文能编码舞能“浪”
高新区《披荆斩bug的程序员》MV火热圈粉

《披荆斩bug的程序员》MV剧照。 资料图片

《1917》海报。

《1917》主创在拍摄现场。戴黑帽的导演萨
姆·门德斯（左三）与白头发的摄影师罗杰·迪金
斯（右二）。 均系资料图片

新华社北京7月28日电 为展示基层
院团传承发展戏曲艺术的优秀创作成果和
服务人民群众、助力脱贫攻坚的良好精神风
貌，中宣部、文化和旅游部将共同主办2020
年全国基层戏曲院团网络会演。

据悉，本次会演将用文艺的形式宣传、
展示脱贫攻坚取得的重大成就以及人民群
众幸福美好生活。主办方将从全国基层院
团中组织约34台优秀戏曲剧目参加网络会
演，参演单位以全国地市级、县级专业戏曲
表演团体为主，鼓励仅有1个国办团体支撑
的戏曲剧种所属院团和民营戏曲表演团体
参加。与此同时，开展基层戏曲院团调研活
动，了解院团生存状况、发展态势、主要困
难、政策需求等，以便更好指导院团发展。

据了解，会演暂定于2020年8月下旬
举办，以文化和旅游部政府门户网站为视频
播出平台，统一发布参演剧目全剧视频和每
台剧目精彩片段。

2020年全国基层戏曲院团
网络会演即将举办
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